

Backcover „Basic“



Die Backcover „Basic“ überzeugen durch schlichtes Design und funktionelle Bauweise.

Die unauffällige, hochwertige Verarbeitung lenkt nicht vom Handy ab, präzise Aussparungen und passgenaue Form garantieren gleichzeitig höchsten Schutz bei voller Bedienbarkeit.

Die Cover sind in attraktiven Farben und für verschiedene Handy-Modelle erhältlich (u.A. Samsung Galaxy S2®, Samsung Galaxy S3®, iPhone® 4 / 4s; iPad® 2

The Backcover „Basic“ is a simple and functional cover which protects your mobile phone or tablet in the most inconspicuous way.

Meanwhile it ensures full functionality through its precise cut-outs and perfect fitting design.

It is available for many models (iPhone®; Samsung Galaxy®; iPad®) and in attractive colours.

Technische Daten:

- Typ: Back Cover
- Material: Polycarbonat

Technical data

- type: Back Cover
- material: polycarbonate

Back Cover Clear



Das hochwertige Back Cover Clear ist mit nur 0,3mm das dünnste Back Cover auf dem Markt. Es schützt die Rückseite des Geräts gegen Staub, Kratzer und Beschädigungen bei vollständiger Nutzbarkeit aller Funktionen. Das Back Cover ist nur 0,3mm dünn und dennoch aus strapazierfähigem TPU Kunststoff Thermoplastisches Polyurethan gefertigt.

Technische Daten:

- transparentes Back Cover nur 0,3mm dünn
- aus hochwertigem TPU (Thermoplastisches Polyurethan)
- alle Bedienelemente sind frei zugänglich
- Perfekter Schutz und sehr gute Haptik
- für aktuelle Smartphone Modelle erhältlich

The high-quality back cover clear with only the thinnest 0.3mm back cover on the market. It protects the back of the device against dust, scratches and damages in full usability of all functions. The back cover is only 0.3mm thin, yet made of durable plastic TPU Thermoplastic Polyurethane.

Technical Data:

- transparent back cover only 0.3mm thin
- Made of high quality TPU (Thermoplastic Polyurethane)
- all controls are easily accessible Perfect protection and
- available for current smartphone models

Backcover Diamond



Die Fontastic® Backcover der „Diamond“ Serie, in extravagan-tem Design lassen ihr Smartphone strahlen!
Eine Vielzahl an Farben - von schlichtem Schwarz bis zum ansprechenden violett - und die, auf der Rückseite eingelasse-ten Glassteine bestechen.
Diese Steine sind durch ein Muster aus diagonalen Vertiefungen verbunden, welches der Oberfläche der Backcover einen unver-wechselbaren Look gibt.
Gleichzeitig entsprechen die Backcover auch höchsten Schutzansprüchen; durch die passgenaue Bauform ist ihr Smartphone ausgezeichnet gegen Schmutz, Kratzer und andere Beschädigungen geschützt.
Die Backcover sind für viele verschiedene Modelle erhältlich, z.B. iPhone 5®, iPhone 4® oder Samsung Galaxy S3

Technische Daten

- Typ: Backcover
- Besonderheiten: Glassteine



The Fontastic® „Diamond“ series is a all glamorous accessory to your smartphone.
A great variety of colours - from decent black to lively violet - and the inlaid rhinestones on the backside give the backcover a unique look.
Furthermore it meets with high protection standards. The accurate fitting keeps your smartphone or tablet perfectly clear of dirt, scratches and other damage.
The backcovers are available for many models; e.g. iPhone 5®, iPhone 4® and Samsung Galaxy S3

Technical Data

- type: Backcover
- features: rhinestones

Abbildungen beispielhaft
example pictures

Registered trademarks are the property of their respective owners

Back Cover Frost



Das hochwertige Back Cover Frost ist mit nur 0,3mm das dünnste Back Cover auf dem Markt. Es schützt die Rückseite des Geräts gegen Staub, Kratzer und Beschädigungen bei vollständiger Nutzbarkeit aller Funktionen. Das Back Cover ist nur 0,3mm dünn und dennoch aus strapazierfähigem PP Kunststoff Polypropylen gefertigt.

Technische Daten:

- transparentes satiniertes Back Cover nur 0,3mm dünn
- aus hochwertigem PP (Polypropylen)
- alle Bedienelemente sind frei zugänglich
- Perfekter Schutz und sehr gute Haptik
- für aktuelle Smartphone Modelle erhältlich

The high-quality back cover frost with only the thinnest 0.3mm back cover on the market. It protects the back of the device against dust, scratches and damages in full usability of all functions. The back cover is only 0.3mm thin, yet made of durable plastic PP Polypropylen.

Technical Data:

- transparent frosted glass back cover only 0.3mm thin
- Made of high quality PP (Polypropylen)
- all controls are easily accessible Perfect protection and
- available for current smartphone models

Registered trademarks are the property of their respective owners

Backcover Pure



Das hochwertige Back Cover Pure ist der ideale Begleiter Ihres Smartphone/Tablet PCs. Es schützt die Rückseite des Geräts gegen Staub, Kratzer und Beschädigungen bei vollständiger Nutzbarkeit aller Funktionen. Durch das schlichte Design und die große Farbauswahl ist für jeden Geschmack etwas dabei. Erhältlich für viele Handy- und Tablet PC Modelle

Technische Daten:

Farben: in vielen Farben erhältlich
Typ: Back Cover
Material: Polycarbonat Softtouch

The high-quality back cover Pure is the ideal companion of the smartphone/tablet PC. It protects the back of the device against dust, scratches and damage at full usability of all functions. The simple design and wide color range is something for every taste. Available many mobile phones and tablet PC models.

Technical Specifications:

Colors: available in many colors
Type: Back cover
Material: Polycarbonate Softtouch

Registered trademarks are the property of their respective owners

Cover „Up & Down“



Perfekter Rundumschutz für Smartphones!

Das 2-teilige Cover aus glasklarem, transparenten TPU Material schützt die Vorder- und Rückseite von Smartphones perfekt, ohne dabei aufzufallen. Es bietet Schutz gegen Spritzwasser, Schmutz, Kratzer, Fingerabdrücke und alle Einflüsse, die ein Gerät schnell alt aussehen lassen. Dabei liegt das ultradünne Cover sehr gut in der Hand und ist weich und flexibel. Es legt sich wie eine zweite Haut um das Gerät, die Anschlüsse und Zugänge bleiben aber frei zugänglich. Das Cover ist für alle gängigen Smartphone Modelle erhältlich.

Spezifikationen:

- Material: Hochwertiges TPU
- Materialstärke: 0.8mm
- Transparenz: 99.9%
- Perfekte Passform
- Temperaturbereich: 120° bis -40°

Perfect all-round protection for smartphones!

This 2-part cover made of clear, transparent TPU protects the front and back of your smartphone unobtrusively. It provides protection against spray, dirt, scratches, fingerprints and all types of wear that can quickly make your smartphone look old. At the same time, the ultra-thin cover feels good to hold and is soft and flexible. It fits on the devices like a second skin, the connector and openings still remain freely accessible. The cover is available for all popular smartphone models.

Spezifikationen:

- Material: Imported high quality TPU
- Thickness: 0.8mm
- Transparency: 99.9%
- 100% perfect fit
- High and low temperature resistance: 120°, -40°